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Abstract (en)
The roller shutter system comprises a roller shutter (16), a guide unit (26) for lateral guiding of the roller shutter, and a roller shutter case (28), in
which the roller shutter can be rolled. The guide unit comprises two pairs of guide rails (52,54) opposite to each other. The roller shutter is guided in
the former pair of guide rails for pulling up and pulling down, and a balustrade element (24), which is arranged in the latter pair of guide rails.

Abstract (de)
Rollladensystem, welches mindestens einen Rollladen (16), eine Führung (26) zum seitlichen Führen des Rollladens, und einen Rollladenkasten
(28) umfasst, in dem der Rollladen aufwickelbar ist. Die Führung (26) weist zwei Paare von einander gegenüberliegenden Führungsschienen
(52,54) auf, wobei der Rollladen zum Heraufziehen bzw. Herunterlassen in einem ersten Paar von Führungsschienen (52) geführt ist und ein
Balustradenelement (24) in einem zweiten Paar von Führungsschienen (54) angeordnet ist.
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